



Nacho Mier y diputados federales de Morena se reúnen y pactan unidad con Alejandro Armenta

La bancada de Morena de la Cámara de Diputados encabezados por su coordinador, Ignacio Mier sostuvo una reunión con el coordinador estatal de la defensa de la 4T, Alejandro Armenta donde pactaron trabajar en unidad para lograr obtener la mayoría de candidaturas en 2024.

La reunión fue organizada por el coordinador de los diputados federales, Ignacio Mier en la ciudad de México, quien recibió a Alejandro Armenta para que juntos encabezaran la mesa de dialogo, reforzando aún más la unidad en Puebla.

<https://www.diariocambio.com.mx/2023/reporte-2024/item/29103-nacho-mier-y-diputados-federales-de-morena-se-reunen-y-pactan-unidad-con-alejandro-armenta>